

15 Jahre „Der Wilhelmshof“

Vor 15 Jahren haben Christian und Roman Mayrhofer in dritter Generation das Wiener Stadthotel Der Wilhelmshof im zweiten Bezirk übernommen. Mit Leidenschaft und Weitblick, wie bereits



Bezirksvorsteher
Gerhard Kubik (r.)
gratuliert Roman
Mayrhofer zu
15 Jahre „Der
Wilhelmshof“
(Bild: Linshalm)

zuvor ihre Eltern, gingen sie zu Werke und machten das Haus zu dem, was er heute ist: ein modernes, innovatives 4-Sterne-Stadt-Hotel mit einer einzigartigen Atmosphäre rund um Kunst und Nachhaltigkeit.